

伊良湖国際藝術大学

藝術と創造を昂進する境地

吉日

関係者各位

本学内でのバレンタイン催事中止決定のご案内

拝啓 皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、当大学は慎重かつ責任ある判断を下す必要に迫られております。この度、安全を最優先に考慮し、従来の計画を中止する決定をいたしましたことをお知らせ申し上げます。

例年、バレンタインデーには多くの皆様がお互いに愛情や友情を表し合う素晴らしい機会と捉えておりましたが、今年は社会的責任と安全確保の観点から、イベントや関連行事の中止を決定いたしました。

感染リスクの増大や健康への懸念を鑑み、学内外でのイベントや集会、さらには贈り物の交換など、一切のバレンタインデー関連活動を控えるよう、皆様をお願い申し上げます。これは、我々の学内コミュニティだけでなく、広い社会においても安全を確保し、感染リスクを最小限に抑えるための責任ある行動でもあります事をご了承ください。

この決定は決して軽率に下したものではありません。皆様の理解と協力を心よりお願い申し上げます。今後も、学内外の状況を注視し、安全確保に全力を尽くしてまいります。

何卒、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

以上

伊良湖国際藝術大学